



## PULSOPOLÍTICO



## LLAMA XÓCHITL A IMPEDIR INJERENCIAS EN PROCESO

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Xóchitl Gálvez inició ayer el cierre de precampañas de precandidatos presidenciales con un acto en la repleta Arena Ciudad de México, en el que llamó a las autoridades del INE y el Tribunal Electoral a impedir que el Presidente de la República y los gobernadores de su partido se inmiscuyan en el próximo proceso y criticó que se ofrezca continuar la transformación del país, en las condiciones en que está hoy México: "Peor que un país en guerra por tanta violencia", y retó a su adversaria Claudia Sheinbaum a un debate, "si le dan permiso".

A su vez, la precandidata de Morena, PT y PVEM, quien inició el sábado una serie de "Diálogos por la Transformación" con la comunidad cultural, cerrará el jueves su precampaña en el Monumento a la Revolución, en la que espera lograr una gran movilización, en tanto el precandidato de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, lo hará ese mismo día por la tarde, pero en Monterrey, arropado por quien lo "destapó", el gobernador regio, Samuel García.

## DE ESTO Y DE AQUELLO...

**Francisco Rivas**, director general del Observatorio Nacional Ciudadano, alertó ayer que ante lo que ocurre hoy en distintos municipios de entidades federativas, a la que se sumaron asesinatos de aspirantes a algunas candidaturas, el proceso electoral de junio próximo será violento, lo que es un claro reflejo de lo que se vive en el país.

**Lo que confirma** —aunque ni el Gobierno federal ni los estatales reconocen— que un amplio porcentaje del territorio nacional está hoy bajo el control del crimen organizado, cuyos cárteles tienen aterrorizados a los habitantes de comunidades, municipios y ciudades importantes, sin que haya quienes los enfrenten.

**Convencidos de que la revelación** de acuerdos entre PRI y PAN en Coahuila no afectará la alianza entre el tricolor y el PRD, los dirigentes de éstos ya acordaron la alianza de sus partidos para apoyar a los candidatos a diputados federales y locales en Querétaro.

**Como se recuerda**, la torpeza de Marko Cortés, líder nacional del blanquiazul de reclamarle al gobernador priista coahuilense, Manolo Jiménez, incumplir los acuerdos para que militantes de su partido ocuparan no sólo posiciones políticas sino administrativas y hasta notarías, puso a la alianza opositora Fuerza y Corazón por México en blanco de andanadas.

**Esa ofensiva verbal que Cortés originó**, obligó a la candidata presidencial opositora, Xóchitl Gálvez, a deslindarse y reprobar tales acuerdos, a pesar de que éstos son, y han sido, prácticas a los que recurren todos los partidos, incluidos el que hoy gobierna, aunque sin hacerlos públicos, cuyos ejemplos sobran y han sido de sobra sabidos.

*fcardenas@pulsopolitico.com.mx*  
*@MXPulsoPolitico*